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UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID 
—— 

FACULTAD DE VETERINARIA 
—— 

DEPARTAMENTO DE SANIDAD ANIMAL 
—— 

 

ACTA DEFINITIVA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE SANIDAD 
ANIMAL CELEBRADA EL DÍA 26 DE MARZO DE 2019 

 
RELACIÓN DE ASISTENTES: 
Profª.  Álvarez García, Gema 
Dr.  Álvarez Sánchez, Julio 
Profª.  Aranaz Martín, Alicia 
Dr.  Bezos Garrido, Javier 
Prof. Blanco Cancelo, José Luis 
Profª.  Blanco Gutiérrez, María del Mar 
Prof.  Briones Dieste, Victor 
Prof. Castro Arganda, José María 
Profª. Collantes Fernández, Esther 
Profª. Cuquerella Ayensa, Montserrat 
Profª. Doménech Gómez, Ana 
Prof. Domínguez Bernal, Gustavo 
Prof.  Domínguez Rodríguez, Lucas 
Dr.  Escudero García-Calderón, José Antonio 
Prof. Fernández-Garayzábal, José Francisco 
Prof. Fuente López, Ricardo de la 
Dª.  Gavilán García, María Reyes1 
Profª.  Gibello Prieto, Alicia 
Profª. Gómez Muñoz, María Teresa 
Profª. Gómez-Lucía Duato, Esperanza 
Dr.  González Barrio, David 
Prof.  González Zorn, Bruno 
Profª. Juan Ferré, Lucía de 
Profª. Luzón Peña, Mónica 
Profª. Martín Espada, Carmen 
Profª. Mateos García, Ana 
Profª.  Meana Mañes, Aránzazu 
Prof.  Moreno Romo, Miguel Ángel 
Profª.  Olmeda García, Ángeles Sonia 

Prof. Orden Gutiérrez, José Antonio 
Prof.  Ortega Mora, Luis Miguel 
Dª.  Prieto Fernández, Remedios 
Prof. Ruiz Santa Quiteria, José Antonio 
Profª. Simarro Fernández, Isabel 
Profª. Suárez Rodríguez, Mónica 
Profª.  Vela Alonso, Ana Isabel 
 
RELACIÓN DE NO ASISTENTES: 
Prof. Alunda Rodríguez, José María 
Dr.  Calero Bernal, Rafael 
Profª. Cid Vázquez, María Dolores 
Prof. Ferre Pérez, Ignacio 
Profª. Fuente López, Concepción de la 
Profª.  Gómez Bautista, Mercedes 
Prof. Martínez-Aleson Sanz, Ricardo 
Profª. Prieto Suárez, Cinta 
Prof.  Sánchez-Vizcaíno Rodríguez, José Manuel 
Profª. Santurde Sánchez, Gloria 
 
Disculpan su ausencia: 
Prof. Carrión Herrero, Francisco Javier 
Prof.  García Cabrera, José Antonio 
Profª. García Sánchez, Marta Eulalia 
Prof. Goyache Goñi, Joaquín 
Profª. Miró Corrales, Guadalupe 
 
 

 

1: representante del personal de administración y servicios. 
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Siendo las 10:35 horas del día 26 de marzo de 2019 se reúnen en segunda convocatoria los miembros citados 
en la relación de asistentes para tratar el siguiente orden del día: 
 
Primer punto del orden del día. Lectura y aprobación, si procede, del acta provisional de la reunión 
ordinaria celebrada el día 28 de noviembre de 2018 y de las reuniones extraordinarias celebradas los días 
23 de enero de 2019, 13 de febrero de 2019 y 26 de febrero de 2019. 
Se aprueban las actas sin modificaciones. 
 
Segundo punto del orden del día. Informes de la Dirección. 
La Directora inicia el punto recordando que es la primera reunión ordinaria del consejo de Departamento 
después de las elecciones a Director de Departamento del 21 de enero. 
 
Felicitaciones 
- A los cinco profesores del Departamento de Sanidad Animal reconocidos como Excelentes en curso 2017-18, 
así como a los otros nueve profesores con evaluación muy positiva. La información se ha subido a la página web 
del Departamento. 
 
Incorporaciones y bajas al Departamento: 
- Todas las notificaciones que se reciben de altas y bajas de investigadores se comunican por correo electrónico 
a todo el Departamento, por lo que en las reuniones del Consejo se informará sólo de aquellas que no haya dado 
tiempo. Se recuerda a todos los profesores que deben informar de la incorporación de personal a sus grupos de 
investigación. 
- Con la profesora Mónica Suárez: Niloofar Razmgah, de la Universidad de Teherán (Irán), para realizar la tesis 
doctoral. 
 
Asuntos varios:  
-Se han aprobado todas las solicitudes de plazas de profesores asociados del Departamento (por la Junta de 
Facultad y por el Vicerrectorado de Ordenación Académica). Nos informarán si hay que hacer algún justificante 
más de la necesidad de estas plazas. 
- Se ha aprobado en Junta Facultad de 15 de febrero el autoinforme del máster en Virología para la acreditación 
en la Fundación Madri+d. Se agradece todo el trabajo realizado a las profesoras Isabel Simarro (coordinadora 
actual) y Esperanza Gómez-Lucía (anterior coordinadora), junto con la colaboración de la profesora Sonia 
Olmeda como Delegada del Decano para la Calidad. 
- Se ha aprobado la distribución del presupuesto de la Facultad en la Junta de Facultad de 1 marzo, siendo el 
presupuesto asignado al Departamento de 48.301,89 € (similar al año anterior). Se ha enviado esta información 
a todos los profesores.  
- Se han recibido a mediados de febrero, a través del Decanato, los informes de Docentia 2017-18 de los 
profesores del Departamento elaborados por la Vicerrectora de Calidad, la profesora María Castro. En resumen, 
han participado 39 profesores de los cuales 12 han sido evaluados por el programa en extinción y 2 por el nuevo 
Docentia. No se ha reenviado esta información detallada a todos los profesores por considerarse información 
“sensible”, teniendo en cuenta cómo funciona el sistema Docentia. Este punto se discutió en Junta de Facultad y 
se acordó que cada Departamento lo tratara internamente en reuniones de su Consejo. Varios profesores 
intervienen para dar su opinión sobre este informe de Docentia, tras lo cual se acuerda no difundirlo de forma 
masiva a todo el Departamento. 
- Se recuerda la información recibida de cursos internacionales complutenses (CIC) que pueden ser una 
oportunidad interesante para investigadores y nuevos profesores del Departamentos. Se ha consultado si la 
dedicación contaba en el PDA y la respuesta ha sido afirmativa ya que “las horas de docencia que se imparten y 
las labores de gestión de la organización del curso tienen reflejo en la PDA del profesorado; son horas 
reconocidas independientemente de la retribución económica que se reciba y a efectos de PDA, ahora mismo los 
cursos CIC se tratan como cualquier Cursos de Verano de El Escorial”. 
- Se han concedido 5.000 € al Departamento en la convocatoria de Financiación extraordinaria para necesidades 
especiales de Departamentos para el curso 2018-19. Como la cantidad concedida es muy inferior a la solicitada, 
se evaluará por la Comisión Económica cómo realizar el gasto una vez se reciban instrucciones para la 
tramitación desde AA.EE. de la Facultad. Se recuerda que estaba prevista la compra de dos autoclaves y que el 
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Departamento se comprometió a co-financiar un 25% del importe final de la compra, con la ayuda de los grupos 
de investigación. 
- El Decanato ha presentado la propuesta “225 años en 225 minutos”, organizada por el profesor Manolo San 
Andrés, incluida en las actividades por los 225 años de la Facultad. El objetivo es hacer unas sesiones para 
presentar cómo ha evolucionado la enseñanza durante este tiempo, y especialmente, desde la inauguración de 
la actual sede de la Facultad en 1968. Será en septiembre y se organizará en varias sesiones por temáticas. El 
Departamento dispondrá de unos 40 minutos y la idea es que hablen profesores (todavía por determinar) de las 
tres unidades docentes que había entonces. 
- Se recuerda la petición de la Vicedecana de Posgrado y Biblioteca de revisar y actualizar la bibliografía incluida 
en las fichas docentes. 
- Se recuerda que se pueden enviar noticias para subir la web del Departamento ya que da mucha visibilidad 
(tarea que realiza la profesora Esperanza Gómez-Lucía). 
- Se ha solicitado de nuevo información a Gerencia de la Facultad del estado de la reparación de la climatización 
de la zona del Departamento de la planta -3 (correo electrónico de 23 de marzo). Su respuesta ha sido que se ha 
instalado uno de los compresores y se está a la espera de recibir el segundo compresor. Además, se ha 
detectado un error en el sistema y se debe cambiar el aceite de los dos circuitos, lo que se espera que hagan 
próximamente. La empresa ha asegurado que se están limpiando los filtros, pero se pide a los profesores que 
informen si no es así. En cuanto a la solicitud de actualización de la instalación eléctrica y cambio del cuadro 
eléctrico del Edificio de Sanidad Animal, la Gerencia de la Facultad nos ha informado de que está a la espera de 
respuesta de la Dirección y Obras de mantenimiento UCM. 
 
Reuniones como Directora desde el 28 noviembre de 2018: 
Se ha ido enviando información de las reuniones en las que se han tratado temas relacionados con el 
Departamento, por lo que no hay ningún punto nuevo a informar. Se recuerda que los profesores miembros de la 
Junta de Facultad también pueden enviar información de lo tratado en la Junta a sus representados.  
Las reuniones más destacadas han sido:  
Juntas de Facultad: 29 noviembre de 2018, 15 febrero de 2019 y 1 de marzo de 2019. 
Junta Permanente de Facultad: 8 marzo de 2019. 
Consejo del Hospital Clínico Veterinario: 13 diciembre de 2018. 
Comisión Económica de Facultad: varias reuniones. 
 
Tercer punto del orden del día. Aprobación de los informes sobre la propuesta de dos plazas de 
Catedrático de Universidad incluidas en el Plan de Actuaciones en Profesorado 2018 de la UCM. 
Se aprueban las propuestas de actividad docente, perfil investigador y composición de la comisión de dos plazas 
de Catedrático de Universidad. 
 
- Plaza número 1. 
Actividad docente: Microbiología e Inmunología. 
Perfil investigador: Alternativas al uso de antibióticos en piscicultura. 
Miembros de la comisión: 
Titular 1: José Francisco Fernández-Garayzábal Fernández (UCM). Suplente 1: Miguel Angel Moreno Romo 

(UCM). 
Titular 2: José Antonio Orden Gutiérrez (UCM). Suplente 2: Lucas Domínguez Rodríguez (UCM). 
Titular 3: María del Mar Blanco Gutiérrez (UCM). Suplente 3: María Esperanza Gómez-Lucía Duato (UCM). 
Titular 4: María del Angels Calvo Torras (Universidad Autónoma de Barcelona). Suplente 4: Francisco Cuello 

Gijón (Universidad de Murcia). 
Titular 5: Inmaculada Luque Moreno (Universidad de Córdoba). Suplente 5: Rosa María Caro Vergara 

(Universidad de Murcia). 
Reserva 1: Víctor Briones Dieste (UCM). 
Reserva 2: Patrocinio Morrondo Pelayo (Universidad de Santiago de Compostela). 
Reserva 3: Santiago Vadillo Machota (Universidad de Extremadura). 
 
- Plaza número 2. 
Actividad docente: Epidemiología. 
Perfil investigador: Diseño y análisis de datos en estudios epidemiológicos. 
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Miembros de la comisión: 
Titular 1: Ricardo de la Fuente López (UCM). Suplente 1: María Isabel Simarro Fernández (UCM). 
Titular 2: José Antonio Orden Gutiérrez (UCM). Suplente 2: María del Mar Blanco Gutiérrez (UCM). 
Titular 3: María Esperanza Gómez-Lucía Duato (UCM). Suplente 3: Miguel Ángel Moreno Romo (UCM). 
Titular 4: Antonio Contreras de Vera (Universidad de Murcia). Suplente 4: Jordi Casal i Fàbrega (Universidad 

Autónoma de Barcelona). 
Titular 5: María José Cubero Pablo (Universidad de Murcia). Suplente 5: Inmaculada Luque Moreno (Universidad 

de Córdoba). 
Reserva 1: Víctor Briones Dieste (UCM). 
 
Cuarto punto del orden del día. Solicitud de una plaza para la convocatoria del Programa de Atracción de 
Talento de la Comunidad de Madrid de la modalidad 1 (Contratación de Doctores con experiencia) 
correspondiente al año 2018. 
Varios profesores indican que la convocatoria del Programa de Atracción de Talento de la Comunidad de Madrid 
de este año no está todavía abierta y que, por ello, no se debe tratar esa solicitud. A continuación, la Directora se 
disculpa por haber incluido este punto en el orden del día de Consejo y se aprueba posponer la aprobación de 
solicitudes de plazas para dicho Programa a cuando esté abierta la convocatoria. 
 
Quinto punto del orden del día. Elección de los representantes del Consejo de Departamento en la 
Comisión Permanente, y renovación de las comisiones delegadas y de los representantes delegados del 
Consejo de Departamento. 
La Directora explica la forma de elección de algunos de los representantes de la Comisión Permanente, la cual 
debe realizarse de forma secreta e informa que se han presentado tres candidatos para los dos representantes 
del profesorado permanente (los profesores María Esperanza Gómez-Lucía Duato, José Luis Blanco Cancelo y 
Carmen Martín Espada), dos candidatos para un representante del resto PDI (los doctores Julio Álvarez Sánchez 
y José Antonio Escudero García-Calderón) y un candidato para un representante del PAS (Dª. María Reyes 
Gavilán García). Dado que solo se ha presentado un candidato para un representante del PAS, no es necesario 
realizar la votación para elegir a dicho representante. Posteriormente, se realiza la votación secreta para elegir a 
los representantes del profesorado permanente y del resto del PDI con los siguientes resultados: 

• Votos de los representantes del profesorado permanente: 20 para la Profa. María Esperanza Gómez-
Lucía Duato, 12 para el  Prof. José Luis Blanco Cancelo y 10 para la Profa. Carmen Martín Espada. 

• Votos del representante del resto PDI: 2 para el Dr. Julio Álvarez Sánchez y ninguno para el Dr. José 
Antonio Escudero García-Calderón. 

Por tanto, se aprueba la elección de los siguientes representantes de la Comisión Permanente: 
• Representantes del profesorado permanente: Profa. María Esperanza Gómez-Lucía Duato y Prof. José 

Luis Blanco Cancelo. 
• Representante del resto PDI: Dr. Julio Álvarez Sánchez. 
• Representante del PAS: Dª. María Reyes Gavilán García. 

 
Posteriormente, la Directora comenta que se debe renovar los representantes de las comisiones delegadas del 
Consejo de Departamento así como los representantes delegados del Consejo de Departamento (hasta la 
finalización del curso 2018-19). 
Se aprueban los representantes de las siguientes comisiones delegadas: 
Comisión de Espacios: 

• DIRECCIÓN: Profª. Ana Doménech (Directora del Dpto. y grupo de investigación Virus Animales). 
• Prof. José Antonio Orden (Secretario Académico del Dpto. y grupo de investigación INMIVET). 
• Profª. Esther Collantes (grupo de investigación SALUVET). 
• Prof. José F. Fernández-Garayzábal (grupo de investigación Vigilancia Sanitaria Veterinaria). 
• Profª. Concepción de la Fuente (grupo de investigación ICPVET). 
• Prof. José Luis Blanco (grupo de investigación COVEMI). 
• Profª. Guadalupe Miró (grupo de investigación Epicontrol). 
• Dª. Remedios Prieto (representación del PAS). 
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• DIRECCIÓN: Profª. Ana Doménech (Directora del Dpto.) o Prof. José Antonio Orden (Secretario 
Académico del Dpto.). 

Comisión Económica: 

• Representante de Microbiología e Inmunología y de asignaturas optativas y de libre configuración: Prof. 
José F. Fernández-Garayzábal. 

• Representante de Parasitología y Enfermedades Parasitarias: Profª. Montserrat Cuquerella. 
• Representante de Enfermedades Infecciosas, Epidemiología y Medicina Preventiva, Política Sanitaria, 

Zoonosis y Salud Pública: Prof. Gustavo Domínguez. 
• Rotatorio Clínico: Profª. Guadalupe Miró/Prof. José Mª Castro. 
• Representantes de Grupos de Investigación: Prof. José Mª Castro. 
• Jefe del Servicio de Microbiología y Parasitología del Hospital Clínico Veterinario: Prof. José Luis 

Blanco. 
• Secretaria Administrativa: Dª Reyes Gavilán (secretaria de la Comisión). 

Comisión de Docencia (coordinadores de las asignaturas, curso 2018-19): 
• DIRECCIÓN: Profª. Ana Doménech (Directora del Dpto.) o Prof. José Antonio Orden (Secretario 

Académico del Dpto.). 
• Microbiología e Inmunología: Profª. Marta E. García. 
• Epidemiología: Prof. José A. Ruiz Santa Quiteria. 
• Parasitología: Profª. Lucía de Juan. 
• Enfermedades Infecciosas: Profª. Carmen Martín. 
• Enfermedades Parasitarias: Profª. Esther Collantes/Profª. Mónica Luzón. 
• Medicina Preventiva, Política Sanitaria, Zoonosis y Salud Pública: Prof. Miguel Ángel Moreno. 
• Rotatorio Clínico: Profª. Guadalupe Miró/Prof. José María Castro. 

(en determinadas reuniones se convocarán también a los coordinadores de las asignaturas optativas). 
Comisión de Calidad de Tesis Doctorales: 

• Profª. Ana Isabel Vela. 
• Profª. Marta E. García. 
• Prof. Javier Carrión. 

Comisión de la página Web del Departamento: 
• Profª. Esperanza Gómez Lucía. 

Comisión de Bioseguridad: 
• Profª Alicia Aranaz. 
• Prof. José M. Sánchez-Vizcaíno. 
• Representante de investigadores postdoctorales: por determinar. 
• D. Vicente Zamorano (representante del PAS). 

Comisión de Animalario: queda pendiente de aprobar su composición. 
 
Se aprueban los siguientes representantes delegados del Consejo de Departamento (hasta la finalización del 
curso 2018-19): 

• Investigación: Profª. Gema Álvarez. 
• Doctorado: Profª. Ana Isabel Vela. 
• Biblioteca: Profª. Mónica Luzón. 
• Museo Veterinario: Profª. Aránzazu Meana. 
• Trabajo de Fin de Grado: Prof. José F. Fernández-Garayzábal. 
• Comisión de movilidad: Profª. Lucía de Juan. 
• Comité para la Evaluación y Mejora del Grado en Veterinaria: Prof. Miguel Ángel Moreno. 
• Traslados y Convalidaciones: Profª. Ana Mateos. 
• Prácticas Externas: Profª. Mª del Mar Blanco. 

 
Sexto punto del orden del día. Informes y propuestas de las comisiones delegadas del Consejo de 
Departamento. 
La Directora indica que la Comisión de Espacios ha recibido dos solicitudes: una del Dr. José Antonio Escudero 
García-Calderón, para buscar un espacio donde alojar un congelador de -80ºC, y otra de los profesores María 
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Teresa Gómez Muñoz y Lucas Domínguez Rodríguez, para la adjudicación del despacho 103 de forma 
compartida hasta que se aclare la situación de VISAVET. Con respecto a la primera solicitud, la Directora 
comenta que la misma se trasladará a la Comisión de Espacios. Con respecto a la segunda, se aprueba la 
adjudicación del despacho 103 a la Profa. María Teresa Gómez Muñoz de forma compartida con el Prof. Lucas 
Domínguez Rodríguez, hasta que se aclare la situación de VISAVET.  
Posteriormente, la Directora explica que la Comisión de Docencia se reunió el 15 de marzo y que la propuesta 
que se consensuó en dicha reunión se envío previamente a los miembros del Consejo de Departamento. A 
continuación, se aprueba la propuesta de la Comisión de Docencia (ver documento adjunto). 
Por último, se aprueba la propuesta de la Comisión Económica de que la Directora del Departamento pueda 
gastar hasta 2.000 € del presupuesto del Departamento sin reunión previa de la Comisión Económica, aunque 
posteriormente dicho gasto deba ser aprobado por la Comisión Económica y el Consejo de Departamento. 
 
Séptimo punto del orden del día. Informes y propuestas de los representantes delegados del Consejo de 
Departamento. 
La Profa. Gema Álvarez, como representante delegada de Investigación, indica que próximamente enviará el 
baremo de las plazas de contratados UCM así como que también comunicará la forma de justificar los méritos de 
dichas plazas para que los candidatos estén correctamente baremados. También comenta que los 
Investigadores Principales deberán indicar los sexenios, incluyendo los años en los que se han obtenido los 
mismos. 
La Profª. Ana Isabel Vela, como representante delegada de Doctorado, indica que se va fijar una fecha límite 
recomendada (para julio de 2019) como fecha de depósito de las Tesis Doctorales en las comisiones 
académicas para los estudiantes que finalizan la permanencia en doctorado el 15 de octubre de 2019 y que hay 
que tener en cuenta que las Tesis deben ser depositadas en el Departamento al menos una semana antes de la 
fecha límite recomendada para que puedan ser evaluadas por la Comisión de Calidad de Tesis Doctorales del 
Departamento. También comenta que se está intentando acordar que los criterios para las Tesis Doctorales que 
se presentan por publicaciones sean los mismos en toda la UCM (la propuesta es que de dichas Tesis se hayan 
publicado, al menos, dos artículos en revistas del primer cuartil más un artículo en revisión en una revista del 
primer cuartil). La Profª. Ana Isabel Vela también explica que se ha propuesto la creación de una figura de 
Asesor de Tesis Doctorales, cuyo papel no está todavía definido. A continuación, la Profª. Mar Blanco pregunta 
si esa figura de Asesor sustituiría a la de Tutor a lo que la Profª. Ana Isabel Vela le responde que no. El profesor 
Luis Ortega comenta el problema que tienen los doctorados industriales para incluirse en las Tesis Doctorales 
que se presentan por publicaciones dado que por su naturaleza no pueden publicar los resultados. A este 
comentario, la Profª. Ana Isabel Vela explica que este asunto se ha tenido en cuenta y que en esos casos se 
está considerando la posibilidad de valorar las patentes en vez de las publicaciones. Por último, el Dr. José 
Antonio Escudero indica que, en su opinión, el criterio que se está estudiando para las Tesis Doctorales que se 
presentan por publicaciones puede perjudicar a algunos doctorandos que prefieran la publicación de un único 
artículo muy completo en una revista muy buena en vez de publicar varios artículos menos completos en 
revistas, que aunque estén incluidas en el primer cuartil, sean de menor calidad. 
La Profª. Mónica Luzón, como representante delegada de Biblioteca, informa que la Comisión de Biblioteca se 
reunirá próximamente y que se van a actualizar los libros recomendados en las fichas docentes. 
Los profesores José F. Fernández-Garayzábal y Miguel Ángel Moreno, como representantes delegados de 
Trabajo de Fin de Grado y del Comité para la Evaluación y Mejora del Grado en Veterinaria, respectivamente, 
indican que no tienen novedades que comentar y que próximamente se celebrarán reuniones de las respectivas 
comisiones. 
 
Octavo punto del orden del día. Asuntos de trámite. 
Posteriormente a esta reunión, y mediante el procedimiento de función rápida, se aprueba: 
- Autorizar al profesor Bruno González-Zorn para utilizar un microscopio de prácticas en la Feria Madrid por la 
Ciencia y la Innovación que se celebrará en IFEMA los días 28 a 31 de marzo de 2019. 
- Autorizar a la profesora Gema Álvarez García para utilizar un microscopio y una lupa de docencia en una 
jornada de divulgación de la Ciencia en el colegio CEIP Pablo Sarasate el 17 o el 18 de junio de 2019 con 
alumnos de educación primaria. 
- Autorizar los siguientes perfiles en la convocatoria de las dos plazas de Profesor Ayudante Doctor aprobadas 
en Consejo de Departamento del 13 de febrero de 2019: 

• Perfil de la plaza número 1: "Parasitología". 
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• Perfil de la plaza número 2: "Microbiología". 
- Autorizar la ausencia del profesor José Manuel Sánchez Vizcaíno desde el 5 al 11 de mayo de 2019 con motivo 
de unas reuniones del Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal (SENACSA)-Dirección General de 
Laboratorios (DIGELAB) en Asunción (Paraguay). 
- Autorizar la propuesta para solicitar una ayuda para la compra de un autoclave, un proyector y un lavavajillas 
dentro del marco del Procedimiento para la financiación suplementaria de necesidades especiales de los 
departamentos universitarios de la Universidad Complutense de Madrid del primer cuatrimestre del curso 2019-
20. Dicha compra se cofinanciaría en un 20% a través del presupuesto ordinario del Departamento con la 
colaboración de los grupos de investigación del mismo. 
- Informar favorablemente de un permiso para realizar una estancia ERASMUS+ en el College of Life, Medical 
and Veterinary Sciences de la Universidad de Glasgow (Reino Unido) de Dª. María Dolores Cid Vázquez los días 
21 a 27 de junio de 2019. 
- Proponer a los profesores Marta Eulalia García Sánchez y Francisco Javier Carrión Herrero como miembros de 
la Comisión Evaluadora de los Premios Extraordinarios de Doctorado del curso 2017-2018 designados por el 
Departamento de Sanidad Animal. 
- La aprobación de las siguientes propuestas de Profesores y Colaboradores Honoríficos para el curso 2019-20: 

• Profesores Honoríficos: Dr. Douwe Bakker (nueva propuesta), Dr. Luis Enrique Martín Otero (prórroga), 
Dra. María Luisa Arias Neira (prórroga), Dr. Enric Marco Granell (prórroga), Dr. Andrés Maximiliano 
Pérez (prórroga) y Dr. Andrew Hemphill (prórroga). Los cinco primeros profesores han sido propuestos 
por el grupo de investigación Vigilancia Sanitaria y el último por el grupo de investigación SALUVET. 

• Colaborador Honorífico: Dra. Solange María Gennari (nueva propuesta), propuesta por el grupo de 
investigación SALUVET. 

 
Noveno punto del orden del día. Ruegos y preguntas. 
- El Prof. Miguel Ángel Moreno pregunta por el destino de las fotos de la exposición de fotografía celebrado 
recientemente y pregunta si el Departamento podría solicitar una fotografía que hace propaganda de la 
asignatura de Epidemiología. 
- La Profª. Mar Blanco pregunta si se podrían trasladar las cajas de cartón y armarios que están actualmente en 
el recibidor de la planta superior y también comenta que no se debe descalificar a los compañeros. 
- La Profª. Ana Mateos sugiere que sería recomendable que el envío de las actas provisiones se hiciera con un 
poco más de anticipación a la celebración del Consejo donde se deben aprobar a lo que la Directora le responde 
que tratará de hacerlo así en el futuro. La Directora también comenta que próximamente diversos documentos, 
como actas y notificaciones de los Consejos de Departamento, se depositarán en un repositorio para su acceso 
restringido a los miembros del Consejo. 
- La Profª. Gema Álvarez indica que han desparecido varias sillas del seminario de la planta -3 del edificio 
principal y solicita que algunas de las sillas que están actualmente la sala de reuniones del edificio antiguo se 
trasladen al seminario de la planta -3 del edificio principal. A continuación, la Directora comenta que no sabe 
donde puedan estar las sillas del seminario de la planta -3 del edificio principal y que algunas de las sillas 
sobrantes de la sala de reuniones del edificio antiguo podrán trasladarse al seminario de la planta -3 del edificio 
principal mientras que el resto de las sillas sobrantes se repartirán entre los solicitantes de las mismas. 
- El Prof. José Luis Blanco felicita a la Directora por su intervención en la Junta de Facultad en la que se trataron 
los asuntos económicos por su defensa de los intereses del Departamento y expresa su opinión que es 
necesario que aumente la partida para el gasto en docencia de las asignaturas de nuestro Departamento. 
Además, este Profesor comenta que ha conseguido que la Gerente y el Decano hagan públicos los gastos de la 
Facultad. 
- Por último, toma la palabra la Profª. Aranzazu Meana para indicar que se deben cambiar las sillas del 
laboratorio de prácticas situado en el Hospital Clínico Veterinario. 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, la Directora del Departamento cierra la sesión a las 12:20 horas del día 
de la fecha. 
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